



#### Provincia de Buenos Aires Honorable Cámara de Diputados

# PROYECTO DE DECLARACION

LA HONORABLE CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES

## **DECLARA**

Su adhesión y reconocimiento a la Campaña "Banco Rojo", que se llevara a cabo en plazas y paseos públicos de la ciudad de Tandil, a partir del 3 de junio de 2018, organizada por la ONG "Fortaleza de Mujer", para visualizar hechos de víctimas de femicidios acaecidos en la ciudad.

Fabio Gustavo Britos Diputado Bloque Integrar HC, Diputados Pcia de Bs As





#### Provincia de Buenos Aires Honorable Cámara de Diputados

## **FUNDAMENTOS**

El 3 de junio es la fecha instituida en el calendario para recordar la lucha por los derechos de las mujeres. En esta oportunidad, se lanza en la ciudad de Tandil la Campaña "Banco Rojo", llevada adelante por la Organización No Gubernamental "Fortaleza de Mujer".

La misma consiste en pintar un banco con color rojo en una plaza, paseo público, u otro lugar cercano a los barrios de pertenencia de las víctimas de femicidios ocurridos en la ciudad.

De esta forma y contando previamente con la anuencia de los familiares de las víctimas de femicidios, se busca visualizar casos de violencia de género, en los espacios públicos, con el objetivo primordial de generar consciencia sobre esta espeluznante problemática.

Es un Memorial para homenajear a las víctimas, tratando asimismo de disminuir este terrible flagelo y contribuir a la prevención de las violencias hacia las mujeres.

En definitiva se trata de un proyecto cultural, pacífico que persigue encontrar caminos adecuados para prevenir, disminuir y contribuir a la sensibilización contra el femicidio, buscando la reflexión a través de un símbolo sencillo y potente, como es el de observar un banco de plaza pintado de color rojo. Y este color está tomado justamente del primer símbolo para demostrar públicamente la violencia contra las mujeres. Ello ocurrió con la presencia de muchos zapatos rojos frente a la Embajada de México en el año 2012 para recordar las mujeres víctimas asesinadas en Ciudad Juárez, utilizando ese color para representar la sangre derramada.

Por todo lo expuesto anteriormente, es que solicito a las Señoras y Señores Diputados de esta Honorable Cámara acompañen el presente Proyecto de Declaración.

Fabio Gustavo Britos

Diputado

Bloque Integrar

HC, Diputados Pcia de Bs As